
Protokoll zum Sloughi Meeting am 22.10.2022 
 
 
Teilnehmer:  
 
Beginn 15:17h 
Begrüßung der Teilnehmer durch Sabine Schlenkrich 
 
TOP 1 
Die satzungs- und fristgerechte Einladung wurde festgestellt. 
 
TOP 2 
Die Wahl der Protokollführung viel auf Claudia Lüniger 
 
TOP 3 
Vergleich der verschiedenen Sloughi Standards und Diskussion 
Liz von Hübbenet präsentierte die verschiedenen aktuellen Sloughistandards. Neben dem 
FCI-Standard existiert ein Standard in den USA und mehrere in Großbritannien Diese 
Standards unterscheiden sich insbesondere in Bezug auf die zulässigen Farben, weiße 
Abzeichen und die Rutenhaltung. 
 
So steht im neuen US Standard beim Thema Farbe:….shades of light sand (cream) to 
mahagony red fawn… 
Frage dazu von den Teilnehmern: was versteht der US Club unter cream und mahagony red 
fawn. Sabine Schlenkrich wird einen Brief an Erika Wyatt in die USA schreiben, was genau 
damit gemeint ist. 
 
Im US Standard Rute steht: …hat einen kleinen Ring oder Aufwärtsrute.  
 
Diese Änderungen in den verschiedenen ausländischen Clubs können zwar nicht beeinflusst 
werden, sind aber doch wichtig zu wissen und zu beobachten, im Hinblick darauf, wie weit 
entwickelt sich alles auseinander. In Zeiten der Globalisierung und das immer mehr Hunde 
ins Ausland gehen bzw. aus dem Ausland nach Deutschland kommen. Das könnte in der 
Zukunft für die Zucht Probleme geben. Was hier Standard ist, kann in anderen Ländern zum 
Problem werden bzw. umgekehrt. 
 
Auf den Ausstellungen fällt immer wieder auf, dass einzelne Richter standardkonforme 
Farben als Fehler werten, bzw. Unsicher sind, welche Farben erlaubt sind. 
Beschlossen wurde, dass wir in den Magazinen „Unsere Windhunde“ und „Der Rassehund“ 
ein Bericht über die einzelnen Farben von Sloughis mit Bildern veröffentlichen möchten.  
Den Bericht über Farben wird von Liz Gross von Hübbenet in Zusammenarbeit mit Claudia 
Lüniger verfasst. Ebenfalls sollte der Standard des Sloughi noch einmal besprochen werden, 
gerade auch im Vergleich zu den anderen Standards. Hier wird noch ein Autor gesucht. 
 
 
TOP 4 
Frau Schlenkrich berichtete über die vergangenen Jahre, von 2019 bis lfd., seit sie ZKM ist. 
 



TOP 5 
Wahl des ZKM Sloughi 
Heiko Hasenstab leitet die Wahl 
 
Einziger Vorschlag zur Wahl: Sabine Schlenkrich 
Gewählt wurde per Akklamation 7 x ja 
     1x Enthaltung 
ZKM Sloughi- Vertretung: Sven Razbin 
Gewählt wurde per Akklamation 7 x ja 
     1 x Enthaltung 
 
TOP 6 + 7 
Wahl des Veranstaltungsgeländes der Sloughi JAS 2024 und 2025 
Jedes stimmberechtigte Mitglied erhielt 3 Stimmen. Gewählt wurde per Akklamation. 
 
Gewählt wurden: 1. Platz Gelsenkirchen  
   2. Platz Osterkappeln 
   3. Platz Münster 
 
Weiterhin standen die Orte Hünstetten (4. Platz) Tüttleben, Hoope und Bermattingen (0 
Stimmen) zur Wahl. 
 
Für 2025 wird die Ortsliste nach unten abgearbeitet. 
 
Wahl der Richter für 2024 und 2025 
 
Gewählt wurden: 1. Platz: Herr Münstermann 
   2. Platz: Frau Hanna Wozna- Gil (PL) 
   3. Platz: Herr Leos Jancik (PL) 
 
Auf den Plätzen 4 mit gleicher Stimmenanzahl standen die folgenden Richter: 
 
   Herr Alfred Scholz 
   Frau Judith Szanka (H) 
   Herr Tomasz Kuszyk (PL) 
 
Auch hier wird die Liste für 2025 nach unten abgearbeitet. 
 
TOP 8 
Verschiedenes 
 
2024 wird es wieder einen Sloughi Tag geben. Wunsch ist ein Treffen in Hünstetten. Heiko 
Hasenstab wird das im Verein anfragen. 
 
Fam. Razbin regte einen Erfahrungsaustausch an von Besitzern, die Nachkommen von 
Importhunden halten. 
 



Sloughi Meeting 2024: Sabine Schlenkrich schlägt den Abend vor der Sloughi JAS vor (Freitag 
Abend). Eine Alternative wäre die Kombination aus Meeting und Sloughi-Tag.  
 
 
Tagungsende 18:36h  


